
Bürgermeister
Alfred Baxmann
Vor dem Hannoverschen Tor 1

31303 Burgdorf

Gerald Hinz
SPD Fraktionsvorsitzender

Dierener Str. 29
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15. Jun 2019

Antrag gemäß Geschäftsordnung:
Vorstellung des Wohnraumförderprogramms der Region Hannover und Entwicklung von 
Umsetzungsschritten

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion beantragt, dass das Wohnraumförderprogramm der Region Hannover im
Ausschuss für Umwelt, Stadtentwicklung und Bau und im Ausschuss für Soziales, 
Integration und Prävention von Vertreter*innen der Regionsverwaltung vorgestellt wird.

Begründung:
Die Region hat ein umfangreiches Wohraumförderungsprogramm erarbeitet. Der daraus 
entstandene Steckbrief für Burgdorf ist als Mitteilungsvorlage in verschiedenen 
Ausschüssen auf der Tagesordnung gewesen. Zum Verständnis des gesamten Vorhabens
ist nach unserer Ansicht eine tiefere Befassung mit dem Thema notwendig. Aus diesem 
Grund beantragen wir die Vorstellung Konzepts in den Ausschüssen (sinnvoller Weise in 
einer gemeinsamen Sitzung). 

Die Information soll als Grundlage für die Entwicklung von Vorstellungen dienen, wie die 
Stadt Burgdorf dem in der Studie genannten Bedarf an Wohnraum, insbesondere 
Sozialwohnungen, gerecht werden kann und wie die für die Kommunen ausgelobte 
Wohnbauprämie zielgerichtet eingesetzt werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Gerald Hinz

  SPD - Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf 

Sozialdemokratische Partei Deutschlands  
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